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Мой взгляд на Covid-19 

 

С какой скоростью распространяется Covid-19? Правда ли то, что Covid-19 
существует на самом деле? Этими вопросами я задавался на каждом уроке 
дистанционного обучения. 

       На протяжении каждого урока эта мысль пробегала у меня в голове. Правда ли все 
это? Этот вопрос никак не давал мне покоя. Почему же я сижу дома и не гуляю со своими 
близкими? Почему ученые все еще не придумали вакцину от  вируса? Как же мне все это 
надоело, думал я на протяжении нескольких месяцев. Хорошенько отдохнув после 
тяжелого дня дистанционного обучения, я, глубоко вздохнув, лег спать. Все мои сны были 
только о свободном хождении по миру. «Почему же мне снятся эти сны?» - спросите вы. 
Во время дистанционного обучения я думал лишь о том, чтобы спокойно подышать 
свежим воздухом, погулять в парке и, в конце концов,  нормально жить. Все было так до 
одного момента.  Я так же проснулся в темной, уютной обстановке, пообедал и пошел на 
уроки. Мои одноклассники обычно спят на первых уроках, но благо, мои родители любят 
бодрствовать, так что на уроках я спать не могу. Урок казахского языка. Я спокойно 
слушал лекцию учителя, параллельно играя в новую установленную на телефон игру. И 
ВДРУГ раздались звуки сирены. Мгновенно по моей улице проехались машины скорой 
помощи. «Что же такого случилось?» - думал я. Поскольку я живу возле военного 
института, я понемногу начал понимать, что же такого могло произойти. Недалеко от 
меня есть 3-я городская поликлиника. Долго думая, я решил продолжить слушать урок. 
По случаю смягчения карантинных мер я снова мог пойти на тренировку. Вечером, 
слушая новости с моей бабушкой, по телевизору громко прозвучала фраза ведущего: 
«Сегодня утром, в стороне полигона, на которых проходят военные учения, начался 
пожар». И тут я понял:  машины направлялись именно туда. Не обращая особого 
внимания, я пошел спать. Так и закончилась единственная интересная история, 
произошедшая со мной во время онлайн-обучения. 

        На самом деле ситуация с Covid поделилась на 2 части. В первой части, поместились 
люди, думающие, что Covid, созданный богом вирус. Вторые же, наоборот, думают, что 
это искусственная болезнь, созданная для уменьшения рождаемости в Китае. Почему в 
Китае? Именно в Китае обнаружили вышеуказанный вирус. У обеих сторон  есть общий 
вывод, исход событий. В версии с богом, люди думают, что он создал вирус во имя 
природы. Другие же думают обратно. 

        Я считаю, что ситуация с Covid принесла в мир колоссальные изменения в пользу 
природы. Во-первых, прекратилась работа многих заводов, что действительно влияет на 
состав воздуха и состав озонового слоя, защищающего нас от ультрафиолетовых лучей. 
Во-вторых, сам человек перестал мусорить, разбрасывая обертки от продуктов, 
способствующие загрязнению природы.  

        А главное, Covid-19 сблизил человеческий род. Исходя из этого, можно, несмотря на 
тяжелую на данный момент ситуацию, отнести Covid-19 именно к той проблеме, к 
которой мы должны относиться положительно. 

 

 


